

Die Stadt Schweinfurt sucht Menschen mit Behinderung, die im Behindertenbeirat mitarbeiten möchten.

Die Mitarbeit im Behindertenbeirat ist ehrenamtlich, das heißt es gibt dafür kein Geld.

Der Behindertenbeirat der Stadt Schweinfurt ist eine wichtige Gruppe.

Er setzt sich für Menschen mit Behinderung in der Stadt Schweinfurt ein.

In der Gruppe arbeiten Menschen mit Behinderung mit:

- Menschen mit einer Lernschwierigkeit
- Menschen mit einer Körperbehinderung
- Menschen mit einer Sehbehinderung
- Menschen mit einer Hörbehinderung
- Menschen mit einer seelischen Erkrankung
- Menschen mit einer chronischen Erkrankung das heißt, Menschen, die immer oder dauernd krank sind

Es arbeiten aber auch Menschen ohne Behinderung mit:

- Menschen, die in ihrer Arbeit mit Menschen mit Behinderung zu tun haben
- Menschen, die bei der Stadt Schweinfurt arbeiten.

Der Behindertenbeirat möchte, dass Menschen mit Behinderung selbst bestimmen können, wie sie leben.

Der Behindertenbeirat möchte, dass Menschen mit Behinderung am Leben in der Gesellschaft teilnehmen können, wie alle anderen Menschen auch.



Der Behindertenbeirat, muss darauf achten, dass die Wünsche der Menschen mit Behinderung auch in der Stadt Schweinfurt umgesetzt werden.

